

おしろやま



令和6年6月26日
第5号
豊川市立長沢小学校
Tel 0533-88-3481
Fax 0533-87-6168

5年生野外活動 冒険・たんけん・愛知県 森っと、きらっと！かがやけ！太陽

6月12日(水)と13日(木)の2日間、5年生は「きららの里」に野外活動に行ってきました。天気もよく、予定していた活動をすべて順調に行うことができました。昨年度に引き続き、萩小の5年生と一緒にいき、一部の活動を合同で行いました。森林教室、キャンプファイヤー、ストラップづくりなどの様々な活動に取り組みながら友達と過ごした2日間。子どもたちは多くのことを学び、いろいろな思い出をつくりました。この経験は必ず子どもたちの成長につながっていくはずです。

野外活動に向けての準備から当日の送り迎えなどにおいて保護者の皆様には大変お世話になりました。様々なご協力、誠にありがとうございました。



第1回資源回収 ~ご協力ありがとうございました~

6月8日(土)、PTAによる「第1回資源回収」が行われました。PTA役員の方をはじめ、たくさんの6年生児童が積極的に手伝いに参加してくれたおかげもあって、スムーズに活動することができました。

ご協力いただきました保護者・地域の皆さま、児童の皆さんありがとうございました。



7月の予定

- 1日(月) 読み聞かせ
- 3日(水) AET
- 4日(木) 全校集会、おしろやまタイム
- 5日(金) 巡回司書、図書ボランティア、3年校外学習
- 8日(月) SC
- 9日(火) 代表委員会
- 10日(水) 個別懇談会(1日目)【※1】
AET、巡回司書
- 11日(木) 個別懇談会(2日目)【※1】
- 12日(金) 個別懇談会(3日目)【※1】



- 15日(月・祝) 海の日
- 16日(火) 4時間授業【※2】
- 17日(水) 4時間授業、AET、巡回司書【※2】
- 18日(木) 4時間授業、給食終了、通学団会【※2】
- 19日(金) 1学期終業式(一斉下校10:40)
- 22日(月)~8月30日(金) 夏休み
- 【※1】…個別懇談会日は、3時間授業・給食あり、13:05一斉下校です。
- 【※2】…4時間授業日は13:45一斉下校です。

【夏休みの主な予定】

- ・学校閉校日…8月13日(火)~15日(木)
- ・全校出校日…8月19日(月)一斉下校10:00



【今号は、裏面に続きます】

第1回クラブ

6月10日(月)の5・6限、今年度の第1回クラブが行われました。講座は、茶道・華道、合唱、ストラップづくり、バドミントンなど全部で8講座が開設され、4～6年生の子どもたちが参加しました。地域のみなさんにもご指導いただき、楽しく活動する子どもたちの姿が見られました。地域講師の皆さま、ありがとうございます。今年度は3回の活動を予定しています。第2回クラブは12月2日(月)を予定しています。これからもよろしくお願いいたします。



プール開き

6月24日(月)、プールびらきとなりました。1年ぶりのプールに子どもたちは大はしゃぎ。どの学年からも歓声が聞こえてきました。今年の目標は? 「顔が水につけられるようになる」「クロールをマスターする」「25m泳ぐ」自分の目標の達成に向けて、頑張っていきましょう。



3年生自転車教室



6月4日(火)、3年生が校庭で自転車教室を実施しました。交通指導員さんや市の職員さんに教えていただきながら、交通ルールや正しい自転車の乗り方について学習することができました。これからは自転車に乗る時はヘルメットを必ず着用して、安全第一で運転しましょう。講師さん、暑い中お世話になりました。



6年生租税教室



6月13日(木)、6年生は東三河間税会の方を講師にお迎えし、租税教室を行いました。国税や地方税といった税金の種類や税金の使われ方などについて、動画を見たりクイズを楽しんだりしながらわかりやすく学ぶことができました。また、納税の大切さも実感することができました。講師さん、ありがとうございました。



1,2年生芋の苗植え

5月30日(木)、1,2年生はさつま芋の苗植えをしました。地域の方につかっていただいた畝にみんなで協力して苗を植えました。収穫するのが今から楽しみです。



4年生ごみに関する出前授業

6月7日(金)、4年生はごみに関する出前講座を受講しました。ごみに関するクイズに答えたり、パッカー車に乗ったりと楽しみながらごみや資源について、学ぶことができました。



寺子屋タイム



6月20日(木)の1限に、今年度初めての寺子屋タイムがありました。おしりやま班に分かれて上学年の子が下学年の子に算数の問題をわかりやすく教えてあげました。問題が解けた時の下学年の子はとてうれしそうでした。



※梅雨が明けるといよいよ夏本番です。こまめな水分補給など熱中症に十分気をつけるようにしましょう。